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ABSTRAK 

Adila Mutia Sa’ida, 126101202079, Praktik Usaha Pom Mini Tanpa Surat Izin 

Ditinjau dari Hukum Positif dan Hukum Islam (Studi Kasus di Kecamatan 

Rejotangan Kabupaten Tulungagung), Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, 

UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing: Ashima 

Faidati, S.H.I., M.Sy. 

Kata Kunci: Pom Mini, Surat Izin, Hukum Positif, Hukum Islam  

Penelitian ini berdasarkan dengan adanya bisnis oleh para pelaku usaha 

yang bergerak pada bidang penjualan bensin dengan menggunakan alat yang 

hampir menyerupai SPBU meliputi dispenser, noozle, dan alat takar digital 

dengan memakai nama Pom Mini. Pelaksanaan bisnis pom mini ini belum 

memiliki surat izin atau legalitas usaha, sehingga usaha pom mini ini dikatakan 

ilegal. 

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik usaha pom mini tanpa 

surat izin di kecamatan Rejotangan kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana 

tinjauan hukum positif terhadap praktik usaha pom mini tanpa surat izin di 

kecamatan Rejotangan kabupaten Tulungagung? 3) Bagaimana tinjauan hukum 

Islam terhadap praktik usaha pom mini tanpa surat izin di kecamatan Rejotangan 

kabupaten Tulungagung?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 

1) Untuk mendeskripsikan praktik usaha pom mini tanpa surat izin di kecamatan 

Rejotangan kabupaten Tulungagung. 2) Untuk menganalisis tinjauan hukum 

positif terhadap praktik usaha pom mini tanpa surat izin di kecamatan Rejotangan 

kabupaten Tulungagung. 3) Untuk menganalisis tinjauan hukum Islam terhadap 

praktik usaha pom mini tanpa surat izin di kecamatan Rejotangan kabupaten 

Tulungagung. 

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan penelitian 

lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam 

penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data 

menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Sedangkan teknik pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Para pengusaha pom mini ini 

tidak memiliki surat-surat izin misalnya izin usaha niaga. Bisa dikatakan bahwa 

usaha tersebut ilegal dan sangat berbahaya karena tidak memiliki standar 

keamanan dan keselamatan. 2) Dalam PerBPH MIGAS Nomor 6 tahun 2015 

tentang Penyaluran Jenis Bahan Bakar Tertentu dan Jenis Bahan Bakar Khusus 

Penugasan pada Daerah yang Belum Terdapat Penyalur Pasal 6 sudah dijelaskan 

mengenai syarat untuk menjadi sub penyalur, tetapi dalam praktik usaha pom mini 

yang ada di kecamatan Rejotangan syarat tersebut belum terpenuhi. 
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ABSTRACT 

Adila Mutia Sa'ida, 126101202079, Mini Pom Business Practice Without a 

License Reviewed from Positive Law and Islamic Law (Case Study in 

Rejotangan District, Tulungagung Regency), Department of Sharia 

Economic Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, 

Supervisor: Ashima Faidati, S.H.I., M.Sy. 

Keywords: Mini Pom, Permit, Positive Law, Islamic Law  

This research is based on the existence of businesses engaged in gasoline 

sales using tools that almost resemble petrol stations including dispensers, 

noozles, and digital measuring devices using the name Pom Mini. The 

implementation of this mini pom business does not yet have a license or business 

legality, so this mini pom business is said to be illegal. 

The focus of this research is: 1) What is the practice of mini pom business 

without a license in Rejotangan sub-district, Tulungagung regency? 2) What is the 

positive legal review of the practice of mini pom business without a permit in 

Rejotangan sub-district, Tulungagung regency? 3) How is the review of Islamic 

law on the practice of mini pump business without a permit in Rejotangan sub-

district, Tulungagung regency?. The objectives of this study are: 1) To describe 

the practice of mini pump business without a permit in Rejotangan sub-district, 

Tulungagung regency. 2) To analyze the positive legal review of the practice of 

mini pom business without a license in Rejotangan sub-district, Tulungagung 

regency. 3) To analyze the review of Islamic law on the practice of mini pom 

business without a license in Rejotangan sub-district, Tulungagung regency. 

The research methods used are qualitative methods and field research. The 

data collection techniques used in this study are in the form of observation, 

interviews, and documentation. Data analysis techniques use data condensation, 

data presentation, and conclusion drawn. Meanwhile, the technique of checking 

the validity of the data uses triangulation. 

The results of this study show that: 1) These mini pom entrepreneurs do not 

have permits, such as commercial business licenses. It can be said that the 

business is illegal and very dangerous because it does not have security and safety 

standards. 2) In PerBPH MIGAS Number 6 of 2015 concerning the Distribution 

of Certain Types of Fuel and Special Types of Fuel for Assignment in Areas 

Where There Are No Distributors Article 6 has been explained about the 

requirements to become a sub-distributor, but in the practice of mini station 

business in Rejotangan sub-district, these requirements have not been met. 
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 الملخص 

سعيدة موتيا  مراجعته  ١٢٦١٠١٢٠٢٠٧٩،    عادلة  تمت  ترخيص  بدون  بوم  ميني  أعمال  ممارسة   ،
مقاطعة   ريجوتانغان،  منطقة  فِ  حالة  )دراسة  الإسلمية  والشريعة  الوضعي  القانون  من 
فِ   الحكومية  الإسلمية  الله  رحمة  علي  سيد  جامعة  والْقتصاد،  الشريعة  قسم  تولونغاغونغ(، 

 ، المشرف: أشيما فايداتي.٢٠٢٤تولونغاغونغ، 

 الكلمات المفتاحية: ميني بوم ، تصريح ، قانون إيجابي ، الشريعة الإسلامية  

تشبه   أدوات  بِستخدام  البنزين  مبيعات  فِ  تعمل  شركات  وجود  على  البحث  هذا  يعتمد 
الموزعات   ذلك  فِ  بما  البنزين  محطات  بوم    والمشاةتقريبا  اسم  تستخدم  التي  الرقمية  القياس  وأجهزة 

يقال  لذلك   ، الآن  حتى  عمل  شرعية  أو  ترخيص  على  هذه  ميني  بوم  أعمال  تنفيذ  يحتوي  لْ  ميني. 
 إن هذا العمل المصغر غيْ قانوني. 

هو:   البحث  هذا  ترخيص  ١محور  بدون  الصغيْة  التجارية  الأعمال  ممارسة  هي  ما  فِ  ( 
( ما هي المراجعة القانونية الإيجابية لممارسة الأعمال ٢؟    ، مقاطعة تولونج أجونج  ريجوتانغانمنطقة  

مقاطعة تولونج أجونج  ريجوتانغانفِ منطقة  التجارية الصغيْة بدون ترخيص   هي مراجعة  ٣؟    ،  ما   )
ترخيص   بدون  الصغيْة  المضخات  أعمال  ممارسة  بشأن  الإسلمية  ريجوتانجان، الشريعة  منطقة  فِ 

أجونج  تولونج  هي:    مقاطعة  الدراسة  هذه  أهداف  الصغيْة  ١؟  التجارية  الأعمال  ممارسة  وصف   )
تصريح   منطقة  دون  أجونج  ريجوتانغانفِ  تولونج  مقاطعة  إيجابية ٢.  ،  قانونية  مراجعة  لتحليل   )

الأعمال التجارية الصغيْة دون ترخيص فِ  مقاطعة تولونج أجونج  ريجوتانغانمنطقة    لممارسة   ،  .٣ )
ترخيص   دون  الصغيْة  التجارية  الأعمال  ممارسة  بشأن  الإسلمية  الشريعة  مراجعة  منطقة  تحليل  فِ 

 .، مقاطعة تولونج أجونج ريجوتانغان

البيانات   جمع  تقنيات  الميداني.  والبحث  النوعية  الأساليب  هي  المستخدمة  البحث  طرق 
تحليل   تقنيات  تستخدم  والتوثيق.  والمقابلت  الملحظة  شكل  فِ  هي  الدراسة  هذه  فِ  المستخدمة 
البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلص الْستنتاجات. وفِ الوقت نفسه ، فإن تقنية  

 التحقق من صحة البيانات تستخدم التثليث.
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يلي:   ما  الدراسة  هذه  نتائج  تصاريح١تظهر  لديهم  ليس  هؤلْء  الصغار  الأعمال  رواد   )  ،
مثل تراخيص الأعمال التجارية. يمكن القول أن العمل غيْ قانوني وخطيْ للغاية لأنه لْ يحتوي على 

والسلمة.   الأمن  رقم ١معاييْ  والغاز  للنفط  والتسويق  والمعالجة  التكرير  قطاع  تنظيم  هيئة  تنظيم  فِ   )
المناطق    ٢٠١٥لعام    ٦ فِ  للتخصيص  الوقود  من  خاصة  وأنواع  الوقود  من  معينة  أنواع  توزيع  بشأن 

حول متطلبات أن تصبح موزعا فرعيا ، ولكن فِ ممارسة   ٦التي لْ يوجد فيها موزعون تم شرح المادة 
 أعمال المحطات الصغيْة فِ منطقة ريجوتانغان الفرعية ، لم يتم استيفاء هذه المتطلبات.

 

 

  


